

Spende für das Franken-Hospiz

Wie schon in den vergangenen Jahren hat Kai Idler aus Obersulm von der H+W Group (Finanz- und Anlageberatung) anstelle von Weihnachtskarten für seine Kunden auch in diesem Jahr die gemeinnützige Arbeit des Franken-Hospizes unterstützt. Er übergab vor Weihnachten eine Spende von 500 Euro und zeigte zum wiederholten Male seine Verbundenheit mit dem Hospizgedanken. Einrichtungs- und Geschäftsleitung freuten sich sehr über die erneute Spende und humanitäre Geste, gerade an Weihnachten an die schwer kranken Mitmenschen zu denken. Sie bedankten sich für diese willkommene Unterstützung, hilft sie doch wie in den Vorjahren bei der Beschaffung dringend benötigter medizinischer Geräte.



Kai Idler (H+W Group), Fritz Lorenz (Prokurist Franken-Hospiz), Franziska Frank (Einrichtungs- und Pflegedienstleiterin), Monika Grimmer (Geschäfts-führerin Franken-Hospiz) (v.r.n.l.)

Foto: privat